

“Se guía a los europeos a regresar a Dios”

Reporte Misionero: Colocación de la primera piedra de la Misión Europea en Bruselas, Bélgica, por un año.

Misionera Christina Roh (Iglesia Manmin de Bruselas, Centro Misionero de Bélgica)

▲ Se establece la Red Misionera Europea sobre bases sentadas por Dios

Bruselas, lugar donde está localizada la sede de la UE, es una ciudad internacional ubicada en el centro de Europa Occidental. Los países principales de Europa están a 3 horas de distancia en avión de esta ciudad. Yo vivo en esta ciudad, y mi misión principal aquí es la de establecer la Red de la Misión Europea residente en Bruselas. Actualmente estamos en contacto con cerca de 50 iglesias en 10 países diferentes, lo cual es realmente sorprendente. Ya que las mujeres asiáticas se consideran como cristianas auténticas, es difícil llamar su atención. Pero esto se hizo posible gracias a que el 60% de las iglesias ya han escuchado acerca del ministerio del Dr. Jaerock Lee. Además muchas personas han visto en CDs las cruzadas internacionales conducidas por el Dr. Lee. Todas estas personas anhelan el Evangelio de Santificación y el ministerio de poder, y estaban al tanto de la Oración del Pañuelo (Hechos 19:11-12).

A continuación les presento un testimonio: Yo conocí a un pastor y le ofrecí el libro del Dr. Jaerock Lee titulado Mi Vida, Mi Fe, así como un DVD de El Poder de Dios. Dos días más tarde recibí una carta del Pastor en la que confesaba lo siguiente: “Fui conmovido en gran manera por el Espíritu Santo al leer este libro. No pude dejar de llorar mientras imaginaba las poderosas obras de Dios ocurriendo”.

La Red Misionera Europea se está estableciendo firmemente mientras se distribuyen los libros del Dr. Jaerock Lee, así como el DVD El Poder de Dios, a un número entre 100 y 200 pastores.

▲ Se observan iglesias y pastores cambiando gracias al Evangelio de Santidad y al Poder de Dios.

En el año 2003, a pesar de haber estado cumpliendo la tarea encomendada por Dios en calidad de Presidente de la Tercera Misión Canaán, me di cuenta de que mi fe se había estancado, y deseaba avanzar. La Pastora Deborah Lee, Presidente del Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (MMTC por sus siglas en inglés), me recomendó que me involucrara con la misión a corto plazo en Nepal. Por esta razón visité Nepal en septiembre del mismo año. Aún después del viaje



▶ Visita a un hermano sanado de adicción a las drogas luego de la oración del Pañuelo.
▶ Predicando un mensaje en vivo en HolyGod TV de Francia.

misionero, no podía olvidar a las almas nepaleses que llevaba en mi corazón. Sentía tanta lástima porque ellos no podían disfrutar la autoridad como verdaderos hijos de Dios.

Ya que había empezado a trabajar como administradora asistente en MMTC desde julio 2004, me di cuenta aún más de la importancia de las misiones mundiales. En enero de 2005, participé en el viaje misionero a Europa, durante el cual visitamos una de las iglesias en Bélgica y asistimos a su servicio. No hubo sermón durante el servicio; luego de alabar durante una hora, el pastor subió a la plataforma y habló por 5 minutos, e inmediatamente el servicio culminó. Al ver esto sentí mucha lástima, y recordé un

mensaje basado en el libro del Pastor Principal titulado Estudio del Libro de Job. A partir de la visita anterior del MMTC, este pastor había empezado a traducir los libros del Dr. Jaerock Lee y se había impresionado mucho por sus mensajes. Él obtuvo seguridad y confianza para guiar a sus miembros en calidad de pastor gracias al Evangelio de la Santificación. Esta iglesia es actualmente la Iglesia Manmin de Bruselas (Pastor Guy Davidts).

En calidad de administradora asistente del MMTC, siempre tuve este sentir: ¿Quién propagará este Evangelio de la Santidad a muchas iglesias y pastores alrededor del mundo? Y ¿Quién será el misionero que los despierte?

▲ Sentí la necesidad de propagar el

momento inolvidable en el que uno de los miembros se puso de rodillas en medio durante el tiempo de alabanza, y oró con lágrimas.

Esta persona parecía anhelar tanto a Dios y tener mucho anhelo y sed en espíritu. Parecía que deseaba conocer al Señor, pero que no conocía el camino.

En mayo de 2006 participé en un segundo viaje misionero a Europa.

Cuando visitamos la misma iglesia a la que habíamos ido durante el primer viaje, vi que la iglesia estaba totalmente cambiada. El pastor estaba predicando

Las misiones requieren que se tenga no



Confraternizando con aquellos que preparan el servicio de alabanza en la “Iglesia Libertad” en Finlandia.

sólo la Palabra de Dios sino también el poder de Dios.

Tenemos las obras poderosas de Dios manifestadas a través del Pastor Principal, y en la medida en la que nosotros estemos preparados, también podemos manifestar el poder de Dios.

¿Por qué no se prepara usted como una vasija para cumplir la misión mundial en gran manera sobre las bases sentadas por Jesucristo?

oración y la asistencia a los servicios, es importante guiarlos a conocer a Dios y a vivir de acuerdo a Su Palabra. El Evangelio de la Santidad enseña claramente a vivir según la Palabra. Nuestra iglesia también ora y anhela fervientemente la santificación al desechar las cosas pasadas. Una de las cosas más impresionantes que he experimentado en la Iglesia Manmin es que los miembros empiezan todo con oración. Siguiendo este ejemplo, también los miembros de nuestra iglesia ahora se reúnen para orar cada noche.

Debido a los 70 años de gobierno comunista, Rusia se levantó en contra de Dios. Por lo tanto, muchos misioneros y oración se requieren para este país. Así el Centro Misionero Manmin de Rusia tiene la visión de capacitar ocho mil misioneros mediante los cuales se difunda el Evangelio de la Santidad por toda Rusia, y así muchas almas serán guiadas al Señor.

* Este es un resumen del estudio especial presentado en la 20ª clase del MMTC el 14 de diciembre de 2009.

Noticias Manmin

EL 28 DE FEBRERO DE 2010, NÚMERO 65

“El mundo se verá en una feroz lucha triangular”

El Dr. Jaerock Lee fue elegido por The CloudWatcher Times como uno de los 10 personajes más conocidos, y fue entrevistado por “Diplomacia Espiritual”

The CloudWatcher Times, una revista famosa en Rusia, pidió al Dr. Mikhail Morgulis, Presidente de la organización “Diplomacia Espiritual” en EE. UU., que entrevistara al Dr. Jaerock Lee. El Dr. Lee es un líder espiritual que se ha estado ganando la atención de los medios de comunicación



La página oficial de internet de The CloudWatcher Times.

internacionales. Tras esta petición, el Dr. Mikhail Morgulis tuvo una entrevista con el Dr. Lee durante su visita a Corea. Esta fue la primera entrevista del año con los medios de comunicación, la cual se realizó en los estudios de Manmin TV localizados en 395-68 Sindaeabang-dong Dongjak-gu, Seúl, Corea, el martes 26 de enero a las 15:00 h.

La revista The CloudWatcher Times (www.cw.ru) es una revista internacionalmente reconocida con base en Moscú, Rusia. Es leída por muchas personas de habla rusa alrededor del mundo incluyendo aquellos en Rusia, Ucrania, y EE. UU. Esta revista eligió las 10 personas más conocidas del mundo y le pidió al Dr. Mikhail Morgulis que entrevistara al Dr. Lee. Entre los 10 personajes elegidos, el Dr. Jaerock Lee fue designado como “Líder Espiritual de Corea”, junto con el Presidente de Rusia Dmitry Medvedev, el Primer Ministro de Israel Benjamin Netanyahu, y

Hillary Clinton, la secretaria de los Estados Unidos de América.

Al entrevistar al Dr. Jaerock Lee en nombre de The CloudWatcher Times, el Dr. Mikhail Morgulis presentó al Dr. Lee como el líder espiritual que está propagando el Evangelio de la Santidad, y luego le preguntó:

—¿Qué piensa usted de la situación mundial en el futuro?

En respuesta a esa pregunta el Dr. Jaerock Lee contestó:

—En septiembre de 2009, mientras estaba concentrado en una oración profunda, Dios me reveló en profecía que nos encontraríamos con un incidente muy grande que llevaría a todo el mundo al sufrimiento al finalizar el año 2009 y en el recibimiento del nuevo año 2010. Desde finales del 2009, todos los rincones del mundo han estado sufriendo de desastres naturales incluyendo records históricos del clima invernal, tormentas de nieve, inundaciones y sequías. Además, la amenaza de terrorismo ha estado aumentando. Le pregunté a Dios en oración si estos eran los acontecimientos estremecedores

que Él había profetizado, pero Dios me contestó que el incidente aún no había ocurrido, añadiendo: “Un desastre realmente grande ocurrirá y el mundo caerá en un estado abrumador de pandemónium”. El 12 de enero, un terremoto catastrófico ocurrió en Haití. Por este temblor, todo el mundo cayó en un estado de conmoción y tristeza.

El Dr. Lee continuó diciendo: —En esta situación mundial, los poderes que tomarán el liderazgo en el mundo están mayormente divididos en tres grupos: EE. UU., China y la Unión Europea



A pedido de The CloudWatcher Times, una famosa revista internacional, el Dr. Mikhail Morgulis (izquierda) conversó el pasado 26 de enero, en los estudios de Manmin TV, con el Pastor Principal, Rev. Dr. Jaerock Lee (derecha) acerca del fluir de la situación mundial en un futuro cercano.

(UE). Estos países han estado ejercitando mutuo autocontrol, no para provocarse entre ellos, pero desde ahora en adelante los factores causantes del conflicto serán revelados exteriormente. El conflicto entre EE. UU. y China se volverá más agudo poco a poco, y la posición dominante del liderazgo del poder mundial será transferido de EE. UU. a China. La UE fuertemente sentirá que necesita formar una unión más firme para consolidar su posición en la etapa mundial y mientras expande su influencia en el mundo, la UE enfrentará situaciones que provocarán problemas y conflictos en las relaciones con China. En medio de una de las luchas más ferozes por una posición de liderazgo dominante en el mundo, China ganará una posición mucho más dominante de influencia sobre el mundo, entrando en una asociación más cercana. Sin embargo, con el paso del tiempo, llegará el momento en el que la UE entre en escena en calidad de influencia dominante sobre el mundo”. (Vea la entrevista entera en la página 3).

Luego de concluir la entrevista con el Dr. Jaerock Lee, el Dr. Mikhail Morgulis dijo:

—Estamos experimentando las obras del Espíritu Santo por medio de la oración del Dr. Jaerock Lee. Él está conmoviendo los corazones de muchas personas alrededor del mundo con el amor y poder de Dios. Para la salvación de muchas almas, esta entrevista será traducida al inglés y luego al ruso, y será transmitida vía

Impact TV, RTVI TV, Max TV e Invictory Internet TV. También será transmitida en varios idiomas incluyendo el inglés y el coreano. Además, será publicada en 12 revistas, incluyendo Russian Business Magazine, programas cristianos de radio (Rusia) en EE. UU. y Rusia, Vision TV de Ucrania, y Life TV, un canal cristiano de televisión de Países Bálticos.

Dedicación de los obreros de la Iglesia durante el Servicio Devocional para los Obreros de la Iglesia 2010

El 31 de enero del corriente año, aproximadamente 8,000 obreros de la iglesia, incluyendo a los siervos del Señor, obreros levitas, ancianos, diaconías mayores, diaconos, diaconías, y diaconías menores re-dedicaron sus vidas en el Servicio Devocional para Obreros de la Iglesia durante el Servicio Dominical Vespertino y dedicaron este año al Señor.

“Espero que por medio de este mensaje ustedes se den cuenta de la dirección que deben tomar, y qué tipo de actitud deben tener

en su fidelidad. Para ofrecerle a Dios el tipo de fidelidad que a Él le agrada, tenemos que seguir los mandamientos espirituales y establecer la paz, no enfocarse en los errores de los demás sino en las buenas cosas, y cooperar el uno con el otro, desechando la obstinación en pensar que usted es mejor que el resto de personas” —instado por el Dr. Jaerock Lee en su mensaje titulado: “La dirección que tenemos que tomar”, basado en el pasaje bíblico de Salmos 84:10.

Ministerio Manmin en Rusia



Pastor Vladimir Osipov (Presidente de la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo en Rusia; Iglesia Manmin de San Petersburgo)

Por los últimos 20 años se han dado muchos cambios en Rusia. Las personas desechan lo viejo y buscan modelos de lo nuevo y bueno. Al no encontrar un buen modelo a seguir, simplemente piensan en aquello que consideran como bueno en la verdad. Aún los cristianos reconocen cosas aclamadas por otras religiones como la verdad, si es que no conocen la verdad.

Actualmente muchos jóvenes de Rusia actúan sin pensar en el impacto que su comportamiento puede causar. Además, ellos quieren tener inmediatamente lo que desean y anhelan disfrutar de ello. Piensan que el país o las escuelas deben responsabilizarse por ellos, y algunos visitan las iglesias por esta misma razón. Ellos llegan a la iglesia ya que desean que los demás entiendan sus problemas y los consuelen, y a menos que los miembros de la iglesia intenten comprenderlos, estos jóvenes no se pueden adaptar a la vida de iglesia.

¡Solamente por medio del Evangelio de la Santificación pueden cambiar! Ya que no practican ni siquiera los fundamentos más básicos de la vida cristiana, tales como la



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



Publicado por la Iglesia Central Manmin
#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin

Una familia agradable para Dio

"Había en Cesarea un hombre llamado Cornelio, centurión de la cohorte llamada la Italiana, piadoso y temeroso de Dios con toda su casa, que daba muchas limosnas al pueblo judío y oraba a Dios continuamente" (Hechos 10:1-2).

Cornelio era un centurión de la cohorte llamada la Italiana, perteneciente al Imperio Romano que gobernaba el mundo en ese entonces. Aunque él era gentil, Dios estaba complacido con sus acciones. A través de un ángel Dios le mostró a Cornelio dónde estaba Pedro para que él lo pudiera invitar a su casa. También, Dios le mostró a Pedro una visión y le hizo un llamado a aceptar la invitación de Cornelio y predicarle el Evangelio.

Cuando Pedro fue a la casa de Cornelio, este estaba esperando con mucha ansias junto a los miembros de su familia, parientes y amigos cercanos. Cuando Pedro les predicó el evangelio de salvación de la cruz por medio de Jesucristo, algo asombroso sucedió. El Espíritu Santo descendió sobre todos los que se encontraban reunidos en ese lugar. No sólo Cornelio, sino también los miembros de su familia, sus parientes y sus amigos quienes estaban allí recibiendo salvación.

¿Desea usted que también le suceda lo mismo? Sí, sería asombroso si pudiera evangelizar a los miembros de su familia, parientes y amigos para que todos puedan ser salvos. Entonces, ¿cómo pudo Cornelio recibir respuestas y bendiciones tan asombrosas como estas?

Dios obra en justicia, y Cornelio ciertamente cumplió las condiciones según la justicia de Dios. ¿Cuáles fueron las condiciones? El verso 2 en el pasaje de la lectura de hoy tiene la respuesta. Dice lo siguiente: "...piadoso y temeroso de Dios con toda su casa, que daba muchas limosnas al pueblo judío y oraba a Dios continuamente".

Primero, Cornelio era piadoso y temeroso de Dios con toda su casa.

No era solamente Cornelio quien tenía un temor reverente hacia Dios, sino toda su casa. Esto significa que era una persona respetada, amada y confiable por los miembros de su familia. Es por eso que todos los miembros de su familia le obedecían y estaban unidos como uno. Ya que Cornelio amaba a Dios, también los miembros de su familia llegaron a amar a Dios.

Si sus hijos rehúsan obedecerle incluso después de que usted les mostró muchas veces el camino de la salvación, no es sólo la culpa de sus hijos. Si los padres son buenos modelos y demuestran a sus hijos cómo temer a Dios mientras ellos crecen, los hijos naturalmente



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

aprenderán por el ejemplo de sus padres. Para tener temor de Dios debemos aborrecer la maldad, como está escrito en Proverbios 8:13. Si los padres han desechado todo tipo de maldad y han tratado a sus hijos en bondad, verdad y amor, entonces ellos se asemejarán a sus padres naturalmente.

Por lo tanto, como padres deben ser los primeros en tener temor de Dios y desechar todas las formas de maldad. Entonces sus hijos naturalmente cambiarán y crecerán apropiadamente teniendo temor por Dios. Los miembros de la familia de Cornelio reconocieron y temieron a Dios primordialmente por el ejemplo que él, como cabeza de la familia, estableció para que ellos sigan.

La segunda razón por la que Cornelio recibió bendiciones, es porque él hizo muchas buenas obras al ayudar a las personas en necesidad.

Aquellos que temen a Dios hablarán palabras y tendrán actos de bondad porque desechan la maldad del corazón y lo llenan con bondad en lugar de la maldad. Expresan públicamente palabras que dan consuelo, ánimo, y calidez, y palabras que guían a los demás a la vida, y sus actos edificarán a los demás y les darán amor.

La Biblia nos dice que Cornelio ayudó a muchas personas. La bondad y el ánimo espiritual que se encontró en sus obras se mostraban especialmente en sus "obras de caridad". No podemos ayudar a los demás sólo porque somos ricos. Primeramente tenemos que amar a las almas y tener compasión por ellas. Las obras de caridad sin amor no pueden ser verdaderas obras de caridad. Aunque donemos grandes cantidades de dinero,

Dios no se complacerá en ello si es que queremos hacernos conocer públicamente con eso (Mateo 6:3-4). El verdadero corazón de Cornelio fue transmitido a los judíos. Hechos 10:4 dice que sus limosnas han subido como memorial ante Dios. Es por eso que Cornelio pudo recibir esa bendición tan grande. Es muy importante para nosotros el acumular buenas obras en todas las cosas. No simplemente tener buenos corazones, sino que activamente debemos acumular bondad con palabras y hechos. Este es el secreto para traer bendiciones rápidamente. Si ustedes desean evangelizar a los miembros de su familia o amigos, deben actuar de la misma manera.

Anhele que ustedes acumulen diligentemente buenas obras para que Dios se complazca con usted y le dé bendiciones y respuestas a sus oraciones.

La tercera razón por la cual Cornelio recibió bendiciones fue porque siempre oraba a Dios.

Aunque uno tenga un corazón bueno y haga muchas obras buenas, no podrá ser salvo por esas cosas. La última parte de Jonás 2:9 nos dice: "...La salvación es del Señor". Proverbios 16:1 dice: "Del hombre son los propósitos del corazón, mas del Señor es la respuesta de la lengua".

Cornelio buscó a Dios y siempre clamó a Él en buena conciencia aunque él no era un judío. Entonces Cornelio, quien buscaba a Dios, tuvo un encuentro con Él, y como prueba de eso Dios le dio bendiciones. Si bien tenemos temor de Dios y obramos bien para cumplir con las condiciones según la ley de la Justicia, el que da la respuesta es Dios.

Por lo tanto, debemos poner todo en las manos de Dios en oración con mentes humildes. Para recibir respuestas de parte de Dios también debemos alcanzar la medida de oración. Debemos constantemente clamar en oración con fe y amor. Anhele que ustedes crean y confíen en Dios el Padre, y que oren sin cesar como lo hizo Cornelio, para que ustedes no sólo reciban respuesta a los deseos de su corazón, tales como la evangelización de su familia, sino también tener una familia feliz y vivir con ellos en el Cielo por siempre.

* Para leer este mensaje con mayor detalle, visite nuestra página web (www.manmin.org/Spanish) y pulse el enlace "mensajes".

Noticias breves

WCDN de India llevó a cabo un seminario en la Universidad Médica en Karakonam

El pasado 26 de enero, WCDN India realizó un seminario con el tema "Espiritualidad y Medicina" en el Salón Galaxy de la Universidad Médica CSI en memoria del Dr. Somervell, con la asistencia de 300 médicos y estudiantes de medicina. Entre los casos presentados en el seminario, el de Yoonsong Lee, quien fue sanado de un absceso en el cuello, y el de Gunwui Park, quien fue sanado de ceguera de su ojo izquierdo por desprendimiento de la retina y la contracción del globo ocular, tuvieron la atención particular de los participantes.



Seminario realizado por WCDN India en la Universidad Médica CSI en memoria del Dr. Somervell, con la asistencia de 300 participantes.

Servicio de Dedicación del Santuario local de Ongata Rongai

El Servicio de Dedicación del Santuario local de Ongata Rongai, el cual es el segundo Santuario local de Nairobi de la Iglesia de la Santidad Manmin en Kenia, fue celebrado el 23 de enero con la asistencia de 460 personas incluyendo al Presidente de la Asociación Evangélica de Kenia y líderes de la comunidad local. Durante el servicio el Obispo Dr. Myongho Cheong, ministro de la Iglesia de la Santidad Manmin y Presidente de la Asociación de Pastores de Ongata Rongai, presentó el Ministerio Manmin y las poderosas obras de Dios manifestadas por el Dr. Jaerock Lee. Mientras él oraba por los enfermos haciendo uso del Pañuelo de Poder, una mujer que no podía mover sus brazos y piernas se levantó y caminó, y una persona afectada por parálisis severa también fue sanada; por esto glorificaron a Dios. Los mensajes de felicitación fueron presentados por el Superintendente de Policía y el Presidente de la Asociación de Pastores de Ongata Rongai.



Santuario local de la Iglesia de la Santidad Manmin de Nairobi en Ongata Rongai, Kenia.

"Sin duda alguna, lo que Dios ha revelado acerca de los eventos en el futuro definitivamente ocurrirá"

Entrevista con el Dr. Jaerock Lee referente a la situación mundial en un futuro cercano

El Dr. Mikhail Morgulis entrevistó al Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, el pasado 26 de enero durante su visita a Corea. El Dr. Morgulis hizo preguntas referentes a la situación del mundo en un futuro cercano. A continuación las respuestas proporcionadas por el Dr. Jaerock Lee.

Q ¿Qué piensa usted sobre la situación mundial en un futuro cercano?

Desde finales del 2009, todos los rincones del mundo han estado sufriendo de desastres naturales incluyendo records históricos del clima invernal, tormentas de nieve, inundaciones y sequías. Además, la amenaza de

A Muchas personas se preguntan qué les depara el futuro; algunas predicen que sucederá esto, y otras que sucederá aquello. Pero al examinar los escritos bíblicos entendemos el momento en el que estamos viviendo y lo que realmente ocurrirá. En Mateo 24:7-8 está escrito: "Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, y terremotos en diferentes lugares. Y todo esto será principio de dolores". Estas palabras se están cumpliendo exactamente como están escritas

▲ Mientras me comunico con Dios en oración, a menudo recibo revelaciones sobre lo que sucederá en el futuro. De mi parte, deseo ansiosamente predicar el mensaje del futuro brillante de la situación mundial, el cual imparte gozo y esperanza a los corazones de las personas. Pero las cosas que Dios me ha mostrado con respecto al futuro del mundo son contrarias a mi deseo; estamos escuchando actualmente de todo un poco sobre los cambios climáticos, desastres naturales, la propagación de enfermedades desconocidas tales como la Influenza A H1N1, cosas sucediendo en todo el mundo, aunque lo más sorprendente es que estos peligros se extenderán aún más. En la actualidad estos desastres y peligros están ocurriendo con más frecuencia, y desafortunadamente las personas se están tornando cada vez más adormecidas ante esto y no se dan cuenta de la gravedad de la situación. Según la profecía bíblica y la revelación de Dios a aquellos que están despiertos en lo espiritual en estos últimos momentos del mundo, las señales del fin de los tiempos se agravarán con el pasar de los días.

▲ En septiembre de 2009, durante mi tiempo de concentración en profunda oración, Dios me reveló en profecía que nos encontraríamos con un incidente muy grande que llevaría a todo el mundo al sufrimiento al finalizar el año 2009 y en el recibimiento del nuevo año 2010.

terrorismo ha estado aumentando y causando al mundo entero el sufrimiento de sus consecuencias dolorosas.

Al ver todas estas cosas en la televisión, le pregunté a Dios en oración si estos eran los acontecimientos estremecedores que Él había profetizado, pero Dios me contestó que el incidente aún no había ocurrido, añadiendo: "Al iniciar el año 2010, un desastre realmente grande ocurrirá y el mundo caerá en un estado abrumador de pandemónium". Pocos días después de haber recibido estas palabras, el 12 de enero, un terremoto catastrófico de magnitud 7.0 ocurrió en Haití. Por este temblor, todo el mundo cayó en un estado de conmoción y tristeza. Yo también sentí profundo dolor y lamento. No obstante, todo esto sólo demuestra aún más el hecho de que sin duda alguna lo que Dios ha revelado acerca de los eventos en el futuro definitivamente ocurrirá. Yo he experimentado esto muchas veces.

▲ Dios también dijo que con el pasar del tiempo el mundo llegaría a ser cada vez más difícil como resultado de su situación política y económica. Ya que

cada nación busca su propia ganancia y beneficio, los actos de terrorismo y los conflictos se incrementarán, al igual que las guerras entre las naciones, que no darán lugar a otro rumbo. En esta situación mundial, los poderes que tomarán el liderazgo en el mundo están mayormente divididos en tres grupos: EE. UU.,

Corea del Norte comparará a las dos naciones en relación a los mayores beneficios que puedan proporcionar, y finalmente decidirá abrir sus puertas siempre y cuando se conserve su sistema político y se mantengan sus beneficios.

▲ Por supuesto, los Estados Unidos ejercerán mayor poder de influencia sobre Corea del Norte que China, nación que no se detendrá ante esta situación sino que intentará



China y la Unión Europea (UE). China ha estado superando a los Estados Unidos en muchas áreas, es más, ya ha superado en varias áreas. Estos países han estado ejercitando mutuo autocontrol, no para provocarse entre ellos, pero desde ahora en adelante los factores causantes del conflicto serán revelados exteriormente.

▲ Uno de los ejemplos de estos factores es el conflicto de la situación de armas nucleares en Corea del Norte, país que ha venido insistiendo en sus términos con aparente confianza, pero que en realidad se encuentra atravesando una grave situación interna.

La nación que aumentará su poder de influencia sobre Corea del Norte será Estados Unidos, pero China no permitirá que los EE. UU. incrementen su influencia sobre Corea del Norte y tratará de aumentar su influencia sobre este país. Consecuentemente se producirá un conflicto muy agudo entre China y los Estados Unidos. En medio de esta situación

obstaculizar el control que los EE. UU. puedan tener sobre Corea del Norte, y por ende, el conflicto entre estas dos naciones será mayor. Este conflicto será revelado de manera muy notable; poco a poco los Estados Unidos estará en desventaja en su posición antes de que ocurra el conflicto.

Así, a fines del año 2010 y principios del 2011, China será superior a los Estados Unidos en su influencia sobre Corea del Norte. EE. UU. buscará varias formas de superar este estado de asuntos internacionales, pero no lo logrará. En medio de la confusión, la posición dominante del liderazgo del poder mundial será transferida poco a poco de EE. UU. a China, y entonces surgirá otra parte que no soportará ver a China aumentando su influencia sobre Corea del Norte, esta será la Unión Europea.

▲ Al ver a los EE. UU. y a China luchando entre ellos, la UE sentirá con urgencia la necesidad de formar una unión más firme a fin de consolidar su posición en el escenario mundial. Debido a los factores externos, no a los internos, la UE será conducida a un estado de alerta y se dará

cuenta que deben unirse más en aras de tomar la iniciativa del liderazgo y control del fluj mundial. Mientras propaga su influencia en el mundo, la UE enfrentará situaciones que causarán problemas y conflictos en las relaciones con China.

Por supuesto que no quiero decir que los Estados Unidos perderán por completo su posición de liderazgo en el escenario mundial, ya que naturalmente buscarán varias formas de aumentar su poder de influencia sobre las naciones. Pero esos intentos darán inicio a otros conflictos; por ejemplo, algunos países que se han aliado bajo la influencia política de los Estados Unidos empezarán a aliarse bajo la influencia de China, y por ende, grave discordia nacerá entre los Estados Unidos y China. Además los EE. UU. tendrán conflictos con la UE con respecto al Medio Oriente. En medio de una de las luchas más ferozes por una posición de liderazgo dominante en el mundo, China tomará la decisión de formar una relación más cercana con Rusia para propagar mayor poder sobre el mundo. Consecuentemente, China y Rusia desarrollarán una relación más cercana y China, a diferencia de Rusia, ganará una posición mucho más dominante de influencia sobre el mundo. Como compará hace un momento, cuando los Estados Unidos y China entren en conflicto antes del problema de Corea del Norte, será Rusia la que empodere a China con influencia dominante, tanto sobre Rusia como sobre el mundo. En consecuencia, los Estados Unidos tendrán mayores dificultades.

▲ En esta fase de feroz batalla triangular, China agrandará su iniciativa y poder sobre el mundo, lo cual causará que tanto los Estados Unidos como la UE contengan a China al mismo tiempo. Con el pasar del tiempo, el fluj mundial cambiará nuevamente, y llegará el momento en el que la UE entre en escena en calidad de influencia dominante sobre el mundo. Quiero decir que llegará el momento cuando la UE posea el mayor poder sobre el mundo y asumirá la posición principal de liderazgo en el mundo político y económico.

Cuando llegue ese momento tendremos que darnos cuenta de que ha llegado el final de los tiempos según se ha escrito y profetizado en la Biblia. Esto significa que la Segunda Venida del Señor en el aire está ante nuestros ojos. No pasará mucho tiempo antes de que todo aquello que estoy diciendo hoy se realice y se comprenda como realidad.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904
e-mail: xicokim@gmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigiliass de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, xicokim@gmail.com